



## FÄ¶rderverein der Schule am Schloss mit Jahreshauptversammlung

Vorsitzender Theo LÃ¼ke zeigte sich bei der Jahreshauptversammlung des FÄ¶rdervereins â??Freunde und FÄ¶rderer der Schule am Schloss e.V.â?? erfreut Ã¼ber 26 Neuanmeldungen, so dass die Mitgliederzahl bei 586 SchÃ¼lern auf 212 angestiegen ist. Er erhoffte sich auch in Zukunft einen Zuwachs, damit das Dauerprojekt Deeskalationstraining sowie weitere Aktionen weiterhin unterstÃ¼tzt werden kÃ¶nnten, teilte er mit.

Wie dem Jahresbericht von SchriftfÃ¼hrerin Annette Stemmer zu entnehmen war, konnte der FÄ¶rderverein im letzten Jahr wieder auf ein umfangreiches TÄtigkeitsfeld zurÃ¼ckblicken. So sei das Dauerprojekt Deeskalationstraining der Klassen 7 R unterstÃ¼tzt worden sowie die Anschaffung von Jahresplanern fÃ¼r alle SchÃ¼lerInnen der Schule am Schloss. Des Weiteren habe der FÄ¶rderverein den â??HEUREKAâ??-Wettbewerb Mensch und Natur und den Gruppenleitergrundkurs Juleica bezuschusst. FÃ¼r die Helmausleihe zur Ski-Fahrt nach Ã?sterreich hatte es ebenfalls einen Zuschuss gegeben.

Die KassenprÃ¼ferinnen Marion Geers und Sylke Geers bescheinigten Gisela Arling eine einwandfreie KassenfÃ¼hrung, so dass der Vorstand auf Antrag hin entlastet werden konnte. Zu neuen KassenprÃ¼fern wurden Annette Jellinghaus und Berthold KÃ¤ser gewÃ¤hlt.

Theo LÃ¼ke nahm die AntrÃ¤ge von Schulleiterin Maria Lau auf Bezugsschussung der Jahresplaner fÃ¼r 2016 sowie eines Soccerfeldes fÃ¼r die Schule am Schloss entgegen, die mit Abstimmung durch die Versammlung genehmigt wurden. LÃ¼ke werde sich um weitere Sponsoren fÃ¼r das Soccerfeld bemÃ¼hen. Des Weiteren teilte er mit, dass der FÄ¶rderverein auch Nachhilfe in Mathematik und Englisch anbietet, wozu noch Anmeldungen entgegengenommen werden kÃ¶nnten. â??FÃ¼r Nichtmitglieder kostet die Stunde 10,00 â?¬; fÃ¼r Mitglieder allerdings nur 5,00 â?¬. Der jÃ¤hrliche Mitgliedsbeitrag belÃ¤uft sich auf 15,00 â?¬â??.

Maria Lau bedankte sich beim FÄ¶rderverein im Namen des Kollegiums, der SchÃ¼ler und Eltern fÃ¼r die geleistete Arbeit und freut sich auf weitere gute Zusammenarbeit.